

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

## FRAKSI PAN DESAK TUNDA FORMULA E

JAKARTA-Balapapn Formula E rencana akan digelar sekitar tiga bulan lagi di areal Monas, Jakarta. Fraksi PAN DPRD DKI mendesak agar jadwal balap Formula E itu ditunda. Lantaran kini muncul kasus virus Corona di Jakarta.

"Kita doakan penularan virus Corona tidak menjadi semakin serius di Indonesia. Namun balap Formula E di Jakarta perlu dijadwal ulang, demi kebaikan bersama supaya virus tidak menular," kata Ketua Fraksi PAN DPRD DKI Lukmanul Hakim, di Jakarta, kemarin.

Dia berkaca pada gelaran sepakbola Liga Italia yang tertunda karena pertimbangan kasus virus Corona. Balap MotoGP juga ditunda gara-gara Corona. COVID-19 tidak boleh dianggap remeh. Terlebih, peserta Formula E adalah orang-orang berbagai negara.

"Formula E itu kan pesertanya bukan dari Cirebon atau Jawa Tengah, tapi dari luar negeri. Mungkin atlet luar negeri juga nggak mau kalau ada Corona," kata Lukmanul. Sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan belum mau membahas dampak Corona bagi pergelaran Formula E ataupun ekonomi Jakarta. Menurutnya, hal terpenting saat ini adalah penanganan virus Corona. "Ini dulu nih (penanganan Corona) sekarang karena kondisi urgent nih," ucap Anies di Balai Kota DKI Jakarta Jalan Medan Merdeka Selatan.

Sementara itu Wakil Direktur Komunikasi Komite Penyelenggara Formula E, Hilbram Dunar, masih menunggu keputusan resmi dari Formula E Operations (FEO) dan Federation Internationale de l'Automobile (FIA).

Ia juga mengatakan sebelum ada keputusan lain yang diambil maka persiapan pembangunan sirkuit tetap dilakukan sesuai rencana. "Komunikasi dengan FEO terus berlangsung," kata Hilbram di Jakarta, Selasa (3/3/2020).

Gelaran Formula E Jakarta sedianya digelar pada 6 Juni 2020. Kawasan Silang Monas Jakarta bakal disulap menjadi arena kebut-kebutan mobil listrik. Sementara persiapan tetap berjalan, Hilbram mengatakan terus berkoordinasi dengan pemerintah termasuk dengan Kementerian Kesehatan. "Kami terus melakukan diskusi dengan pihak terkait," kata dia.

Pihak penyelenggara Formula E mulai mempersiapkan tahap awal seperti pengaspalan untuk sirkuit di Monas sesuai dengan syarat Formula E. Kualitas aspal untuk Formula E merupakan Grade 3 atau dua tingkat di bawah kualitas Formula 1.

Saat ini Formula E seri 2019-2020 yang telah dibatalkan yakni di Sanya, Tiongkok. Ajang yang harus berlangsung pada 21 Maret 2020 dipastikan batal digelar karena status darurat penyebaran virus Corona di negara itu. (dni)